



**LEWATI LPSE**  
**Tender Rp 500 Juta**

**YOGYA (MERAPI)**- Sepanjang tahun ini, tender pengadaan barang dan jasa di atas Rp 500 juta di lingkungan Pemkot Yogyakarta wajib melalui Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE). Hal ini untuk menghindari tatap muka langsung sehingga meminimalisir terjadinya kong kalikong atau kolusi pelaksanaan proyek antara panitia dengan penyedia barang dan jasa.

"LPSE sebagai bentuk transparansi antara penyedia pengadaan barang dan jasa dengan pelaku tender," kata Edy Muhammad, Kepala Bagian Pengendalian Pembangunan Setda Kota Yogyakarta, Senin (2/3).

Tahun ini, sebanyak 39 paket pekerjaan senilai Rp 500 juta ke atas akan ditenderkan melalui LPSE. Jumlah tersebut merupakan bagian dari 168 kegiatan yang di dalamnya terdapat 898 paket pekerjaan di 30 SKPD (Satuan Kerja Perangkat Daerah) Unit Kerja di lingkungan Pemkot Yogyakarta.

Disebutkan, jumlah paket pekerjaan tersebut terbagi dalam lima jenis pengadaan. Yaitu pengadaan jasa pemborongan sebanyak 326 paket, jasa konsultasi sebanyak 109 paket, pengadaan barang sebanyak 304 paket, pengelolaan jasa lainnya 158 paket dan swakelola satu paket. "Anggaran yang disediakan untuk 898 paket pekerjaan itu sebesar Rp 120.021.473.565," imbuhnya.

Sejak LPSE dicanangkan pada Juli 2008, pihaknya masih mendapatkan kendala dalam pelaksanaan lelang. Kendala tersebut berupa persepsi masyarakat atau penyedia barang dan jasa yang masih beranggapan proses lelang secara manual. Padahal lelang tender secara manual sudah mulai ditiadakan karena dengan LPSE dinilai lebih efektif dan efisien. "Pada tahun 2010 semua kegiatan proses pelelangan barang dan jasa di atas Rp 100 juta akan dilakukan melalui LPSE," tandasnya.

Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, dengan adanya LPSE diharapkan kalangan dunia usaha pengadaan barang dan jasa untuk lebih bersikap profesional dan mengikuti paradigma baru tentang penyediaan barang dan jasa. (W-8)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembanguna	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005